

## Gandeng 3 Pilar, Dirbinmas Polda Banten Ajak Sukseskan Program Vaksinasi

Ayu Amalia - [BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 13, 2022 - 04:53



Pandeglang - Dirbinmas Polda Banten Kombes Pol Sofwan Hermanto diwakili Ps. Kasibinorsosmas Ditbinmas Polda Banten Ipda M. Agus Hirwan lakukan kunjungan silaturahmi kepada Kepala Desa Cigadung Bapak Ifan Timi Hanafi bertempat di Kantor Desa Cigadung, Karangtanjung, Kabupaten Pandeglang pada Rabu (12/01).

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Ps. Kasibinorsosmas Ditbinmas Ipda M.

Agus Hirwan didampingi Bhabinkamtibmas Desa Cigadung Aipda Iwan Kunande dan Babinsa Peltu Wawan.

Ps. Kasibinorsosmas Ditbinmas Ipda M. Agus Hirwan mengatakan maksud dan tujuan silaturahmi tersebut, "Maksud dan tujuan silaturahmi kami yaitu menjalin kerjasama melalui 3 pilar, dalam hal ini perangkat yang berada di Desa baik Lurah, Bhabinkamtibmas serta Babinsa," ucap Agus.

"Melalui sinergitas 3 Pilar yang ada di Desa, saya berharap kerjasama ini tetap dilakukan demi suksesnya program vaksinasi dari pemerintah, bilamana ada kendala di lingkungan tertentu yang tidak mau divaksin, lakukan terus melalui pendekatan kepada Tokoh Agama maupun Pimpinan Ponpes, bahwa vaksinasi sangatlah bermanfaat bagi kita, demi ketahanan tubuh yang lebih optimal mengingat pandemi Covid-19 belum berakhir," tambah Agus.

Pada kesempatan yang sama, Lurah Cigadung Bapak Ifan mengatakan capaian program vaksinasi yang berada di wilayah Desa Cigadung. "Alhamdulillah, untuk Desa Cigadung program vaksinasi kepada masyarakat sudah mencapai 74%, masyarakat pada umumnya sudah melaksanakan vaksinasi, namun ada kendala yang kita hadapi salah satunya untuk lingkungan Pondok Pesantren masih banyak yang belum mengikuti program vaksin," jelas Ifan.

"Masih adanya anggapan bahwa program vaksinasi ini tidak perlu dilakukan, terlepas dari itu, saya bersama TNI Polri akan terus berupaya dalam mengajak masyarakat agar mau mensukseskan program vaksinasi dari pemerintah," tutup Ifan. (Bidhumas)